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 会  長   伊 藤 正 雄    会 報   松 浦 毅 
「 険 道 運 荷 駄 図 」              幹  事   大 澤 大 二        堀 義 紀                            

    文化勲章受章者 荒 川 豊 蔵 氏 描 
            

会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 
 

第 ２ １ ８ ２ 例 会    ２ ０ １ １ 年 ３ 月 ２ ４ 日 （ 木 ） 
                            他クラブ例会変更のお知らせ 
                               ・多治見リバーサイド RC → ３月２９日（火） 

本日のプログラム                      移動例会のため オースタット国際ホテル 
点 鐘                             先週の記録 
ロータリーソング     手に手つないで         ◆ 出席報告 （免除者 ５名 内出席者 １名） 

四つのテスト  
会長挨拶 
出席・スマイル報告 
委員会報告                           ◆スマイル報告 投函者 22 名 金額  ３７，０００円 
幹事報告                             ・3 市 6RC 欠席申し訳ありませんでした。  山口寛 

   卓 話           担当 会長・幹事         ・東北関東大震災の被災地の皆様お見舞い申し上げ 
点 鐘                               ます。息子の結婚に際し、クラブから御祝い頂きあり                    

                                      がとうございました。 
着信書類                                息子３７歳 嫁ハン２６歳  クソー！（笑）山﨑正司 
・瑞浪 RC より  ５０周年記念誌  拝受            ・二女が４年間大学生活を送って卒業となりました。 
・苗栗 RC より  活動計画書    拝受             卒業式が中止となり本人も家族も子供のはかま姿を 
・土岐 RC より  ５０周年記念式典・祝宴の案内        見ることが出来なくて悲しいです。子供の下宿をひき 
           ５月２１日（土） 「セラトピア土岐」       はらいに４日ほど東京へ行ってきます。  山田正史 

出席者 欠席者 出席率 
   ３０名    ３名 ９０．９０％ 



会長挨拶 先週の金曜日、ホストクラブが瑞浪 RCの

３市６RC 親睦合同例会へ出席しました。見事に立派

な行事を遂行された瑞浪RCに御礼申し上げたいと思

います。また、翌日土曜日は山﨑さんご子息の結婚

式に大澤さんと共に出席しました。お嫁さんはお医

者様で、ご子息は皆さんご存じのように弁護士さん

です。来賓の殆どの方が若い弁護士さんとお医者さ

んで、ご挨拶をされました上野先生のお言葉ではあ

りませんが精神的、法律的悩みと肉体的な悩みはこ

の会場なら全員が解決されいやされるものと思いま

した。冒頭に、ご子息の提案で、結婚式では初めて

の経験ですが、東日本大地震に被災された方へ全員

で黙祷を唱えてから式は始まりました。以前からご

子息は知っていますが改めて、彼の人柄、優しさを

知り、将来間違いなく、お父さんのような暖かい家

庭を築かれるものと確信しました。 

さて、今回、被災された方々に対して本当に心より

お見舞い、あるいはご冥福をお祈り申し上げたいと

思います。ニュ－ス、新聞によれば今回の地震では、

発生から１５分後に津波が到達し仙台新港に高さ１

０メートル福島県相馬市で同７・３メートル、岩手

県釜石市で同４・１メートルの津波を確認されたよ

うです。専門家からは「１００年に１回のクラスの

規模だ」との見方も出ているようです。「リアス式」

の海岸で知られる三陸は、海岸線が複雑に入り組ん

で津波が水深の深いところから浅いところに到達す

ると、波の速度は行き場を失った先端部分が遅くな

り、後ろから来る波が追いつくことで、高さが急激

に高くなるということで産業技術総合研究所の地質

調査では、仙台平野が千年程度の間隔で巨大津波に

襲われていたことも分かっていて巨大津波は８６９

（貞観１１）年の貞観津波で、すでに１１００年以

上が経過していることから、東北大の今村文彦教授

らは「周期から考えれば、巨大津波を伴う地震はい

つ起きてもおかしくない」と警戒を呼びかけていた

とのことです。いずれにしましても今回の大惨事は

「日本国民全員が被災した」自覚がいると思います。

相手方の都合も考えながら義捐金物資の支援など、

できる支援からはじめなければなりません。西クラ

ブとしましても、次回の理事会にて前向きに検討し

てもらうつもりであります。 

追加ですが、この日曜日から姉妹提携調印式等の為

に台湾苗栗クラブへ行って参ります。こんな時期に

とは思いますが、相当以前から決定された行事、日

程であり、相手のあることであります。いろんな意

見があるかもしれませんが、会員の皆様ご理解の程、

宜しくお願いしたいと思います。（抜粋） 

 

２０１１年会長エレクト研修セミナー報告 

次期会長 佐藤正 

 日時：３月１９日（土）・会場：四日市都ホテル 

２０１１から１２会長エレクトセミナーへ出席して

きましたので、報告させて頂きます。 

石井惣司ガバナーエレクトの点鐘で１０時３０分か

ら開催されました。ガバナーエレクトより国際ロー

タリー ２０１１～１２年度テーマ 
「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」 
３つの強調事項「家族」「継続」「変化」についての

説明に続き、地区活動方針として「ロータリーの未

来を見据え」のテーマで、三つの目標の説明があり

ました          
① 会員増強、維持  
② 青少年育成の強化 
③ R 財団への更なる支援 
午後からはパストガバナーによる研修を受け、続い

て次期委員長の方針の発表があり研修セミナーを終

了しました。 
震災で亡くなった方々への黙祷から始まり、福島原

発の情報を気にしながらの研修セミナーでした。 
 

台湾苗栗 RC 表敬訪問（３月２０日～２２日） 
 
 
 
 
 
 

交換書画展      苗栗 RC40 周年 
（右側 苗栗市長）    記念式典会長挨拶 

東日本大震災に対しての義捐金 
苗栗 RC より 55,000 台湾元、元メンバーの黄萬春様

より 30,000 台湾元。合計 85,000 台湾元の義捐金を 
賜りました。日本円で 231,000 円を地区事務所を通

して募金させていただきます。 


